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学校運営協議会会議録

桃井第五小学校

日向　須真子

開催日時 １０月２１日（木）１８：００～１９：００

開催場所　 桃井第五小学校　体育館

出席者（委員）
川田校長　　天野会長　津吹委員　丸山委員　唐澤委員　伊藤委員　

近藤委員　白瀬委員　　梅村委員　木内委員　大川委員

出席者（学校）
日向副校長　根来教諭　今田教諭　新保教諭　奥濃教諭　山田教諭　金教
諭　菅浦専門員

傍聴者人数

会議内容（次第順）

【報告事項】

各学年から

【協議事項】

・アフターコロナ・ウィズコロナ　での開かれた学校の運営について

主な意見

桃井第五小学校　体育館

【報告事項】

・各学年から
１年：スポーツフｪスティバルについて、はじめての学年競技で頑張りました。
２年：スポーツフェスティバルでは重いフラッグを頑張りました。
３年：スポーツフェスティバルについて。研究授業について。小さな言い合いや喧嘩がある。思い
やりの心を育てていきたい。
４年：スポーツフェスティバル。縄跳びの返し飛び。担任もできるようになり担任も成長した。タブ
レットの利用について上達している。
５年：ソーラン節。タブレットの利用についてルールを決めた。決まりに沿って使っている。
６年：壁を超えるを目標に頑張った。受付が複雑だったが、PTAさん、支援本部さんの協力ででき
た。この後、小学校生活で初めての移動教室、音楽会と盛りだくさんで楽しみです。
ももご教室から：現在１７名が通っている。入級の条件に「障害」という言葉が入るようになった。

【協議事項】

・常時マスクを着用することで、顔が見えない（わからない）・声が小さい・精神的な弱さなどの傾
向がみられる。今後どのようにマスクを外させていくか。マスクで変わったマイナス面が続かない
ようにしていきたい。
・スタンダードの変化がある。マスク着用がスタンダードになっている。
・マスクを外す怖さがいきわたっている。
・子供もマスクを外せなくなっている。外したがらない。
・インフルエンザ位になればマスクを外すハードルの低くなるのではないか。

次回の会議日程

１１月１８日（木）18：00

様式２


